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ATA DA 29a REUNIÃO DO CONSELHO DE GESTÃO DA SECRETARIA MUNICIPAL
DE INFRAESTRUTURA URBANA E OBRAS(SIURB)

Local: Sala de Reunião do Gabinete da SIURB

Av. São Jogo, 473 - 229 andar, Centro

São Paulo -SP

Data:05/11/2019
Horário:das 14h30 às 16h00

Participantes:
Conselheiros

Presentes

SIURB

Presentes

Convidados

e CIOvis de Barros Carvalho

e Marcio Pestana

e José Expedito Prata

B Vitor Levy Castex Aly
B Adriana Palheta Ca rdoso
B Mano Mondolfo
B Adelson R. Coelho

Justificou ausência
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Silvana Cambiaghi
O restes Marraccini

Gonçalves

Cyro Laurenza
Mânica Ferreira Porto

Ordem do Dia

Pauta: Plano de Metas - Atualizações

O Secretário Vítor Aly mostrou para os Conselheiros um vídeo de Diário de Obra da SIURB, que será
publicado nas redes sociais da SIURB.

Logo após iniciou-se a apresentação da atualização do Plano de Metas

Iniciamos com a previsão de entregas das Inspeções Especiais.

Os Conselheiros questionaram o percentual de obras a serem realizadas depois das inspeções de
pontes e a resposta foi que será definido a partir das urgências e de acordo com o orçamento
disponibilizado.

O Secretário Vitor Aly e os Conselheiros comentaram a pauta de técnica e preço para manutenção de
pontes junto ao TCM.

Atualizaram-se os dados sobre as entregas das recuperações de Obras de Artes Especiais. O
Conselheiro Marcio Pestana questionou sobre a situação atual das pontes e viadutos.

Sobre a Meta de Redução de Áreas Inundáveis detalhou-se as entregas com fotos e exemplos de
alguns reservatórios

Os Conselheiros enfatizaram a importância da publicidade das obras que estão sendo feitas para que
a população tenha conhecimento do trabalho que está sendo realizado.
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Sobre a meta do melhoramento do transporte público foi mostrado o
próximo tema foram os equipamentos de saúde e educação, bem
sustentáveis.

foi apresentada também a situação das obras que não estão no Plano de
bom andamento, como o Vale do Anhangabaú e Largo do Arouche

O Secretário Vitor Aly apresentou os vídeos e gifs para a divulgação de
obras da saúde, nas redes sociais.

cronograma atualizado e o
como as obras e medidas

Metras, mas que estão com

obras, como de piscinões e

Os Conselheiros discutiram sobre os seguintes pontos

8

8

fizeram uma análise do trabalho dos Conselheiros até o momento, tendo em vista todo
trabalho que foi realizado depois das demandas apresentadas.
O Secretário Vitor Aly reconheceu todo o suporte dado pelo Conselho até o momento e disse

que ainda precisa de apoio do Conselho no que diz respeito ao Planejamento Estratégico,
para transcender o trabalho administrativo ao legado.

Pauta pa ra próxima reunião:

e Planejamento Estratégico
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